

EJECUTIVO DEL OMCC:

Yvonne Carrigan, *Presidente*
 Rev Dr Adrian Farrelly, *Consejero Esp*
 Margaret Morris, *Secretaria*
 Derek Moylan, *Vicepresidente*
 Peter McMahon, *Tesorero*



ORGANISMO
 MUNDIAL DE CURSILLOS
 DE CRISTIANDAD

MCC

BOLETÍN MENSUAL

COORDINADORES DEL OMCC:

Tam Nguyen,	APG
Hans Perchtold,	GECC
Alberto Stang,	GLCC
Gail Terrana,	NACC

DICIEMBRE DE 2012

"Este año Fe será un momento de gracia y compromiso por intermedio de una mayor conversión a Dios, para fortalecer nuestra fe en El y proclamar con alegría del hombre de nuestro tiempo" Papa Benedicto XVI

Mis hermanas y hermanos y Cristo,

Mientras un nuevo año de la Iglesia en nuestro peregrinar Cristiano, nos preparamos en la fe, con esperanza y anhelo por la venida de Cristo Niño. El nos puede llenar de esperanza mientras nos agradecemos por su presencia entre nosotros.

Nosotros los cursillistas reconocemos una existencia agraciada a lo largo del año – nuestra Palanca continuamente refuerza esta creencia. No me disculpo por recordarles en cada boletín de la importancia de la oración de **Palanca** mientras vivimos nuestro Cuarto día. Tenemos las mejores herramientas para asistirnos en esta tarea en nuestras reuniones de grupo y Ultreyas.

La **Reunión de Grupo** es una parte integral del método del Movimiento. Por intermedio de compartir en nuestra Piedad, Estudio y Acción apoyar y fomentar unos a otros a hacernos mejores Cristianos, a crecer en el deseo de que hagamos que todos conozcan Cristo como alguien vivo, real y personal. Nos da el apoyo y el estímulo de ser levadura en nuestros ambientes, de ser evangelizadores por intermedio de ser testigos en nuestras vidas.

En la **Ultreya** nos unimos como amigos en Cristo, y aprendemos a vivir lo que es fundamental de ser Cristianos mientras somos testigos de cómo otros viven. Compartimos oraciones, y somos testigos y dialogamos como una comunidad de fe. Somos la Iglesia unida alegre para festejar y alimentarnos en todas las dimensiones de nuestra vida de fe.

Estatutos: Como fue requerido por el Consejo Pontificio para el Laicado, los estatutos "ad experimentum", con las modificaciones acordadas, han sido enviados al Consejo Pontificado para el Laicado para su revisión y aprobación de las modificaciones antes que sean presentadas a ustedes en el Encuentro Mundial. Este es el procedimiento habitual requerido por el Vaticano.

Noticias del Vaticano: El Papa Benedicto XVI llamo a los fieles a "valorar el rezo del Rosario en el Año de la Fe". El Santo Padre dijo: *"Con el Rosario somos guiados por María, modelo de fe, meditando los misterios de Cristo, y cada día somos ayudados a asimilar la palabra de Dios, para que esta modele nuestra vida."* *"Siguiendo los pasos de mis predecesores, particularmente el Beato Juan Pablo II, quien diez años atrás nos dio la Carta Apostólica Rosarium Virginis Mariae, los invito a rezar el Rosario en privado, en familia y en comunidad, poniéndonos en la escuela de María, que nos guía a Cristo, viviendo en el centro de nuestra fe."* En este tiempo de Adviento, mientras esperamos el Nacimiento del Cristo Niño, le pedimos a María que interceda por nosotros, mientras rezamos por la paz en nuestro turbulento mundo.

VII Encuentro Mundial – 20 a 24 de noviembre, 2013

Todos los detalles de costo, hospedaje y registración serán enviados a cada uno de los Grupos Internacionales, para su distribución en Enero.

Es mi ferviente deseo que la esperanza de Adviento, completa en el nacimiento del Cristo Niño nos traiga alegría, paz y muchas bendiciones a ustedes, mis hermanas y hermanos en Cristo, ya todas sus familias.

De Colores,
 Su hermana en Cristo,

Yvonne.

Mrs Yvonne Carrigan – OMCC President

EJECUTIVO DEL OMCC:

Yvonne Carrigan, *Presidente*
 Rev Dr Adrian Farrelly, *Consejero Esp*
 Margaret Morris, *Secretaria*
 Derek Moylan, *Vicepresidente*
 Peter McMahon, *Tesorero*



ORGANISMO
 MUNDIAL DE CURSILLOS
 DE CRISTIANDAD

MCC

BOLETÍN MENSUAL

COORDINADORES DEL OMCC:

Tam Nguyen,	APG
Hans Perchtold,	GECC
Alberto Stang,	GLCC
Gail Terrana,	NACG

De vuestro Asesor Espiritual

Los grandes Santos a sabiendas hablan a menudo de su propia pecaminosidad. Leyendo sus historias o pensando en la gente santa que forma parte de nuestras vidas, viendo que son conscientes de sus pecados, nos preguntamos de qué están hablando. Hacen tanto bien. Están obviamente tan cerca de Dios. Al canonizar a los Santos, la Iglesia ha proclamado que poseen virtud heroica. Dónde hay entonces pecado en ellos.

Una buena explicación podría ser ésta: Cuando miramos una ventana de noche da un aspecto agradable. No hay problema alguno. Miren la misma ventana cuando el sol pasa por ella. Ahora podrán ver claramente las manchas y la suciedad. Algo parecido nos pasa cuando nos acercamos a la luz que emana de Dios. Con esta luz pasando por nosotros, vemos claramente lo que hay de manchas y suciedad que impiden a la luz de transparentarse aún más. Los Santos eran gente así. Ellos transparentan claramente la luz de Dios, y son conscientes de ello, porque pueden ver lo bueno que aportan a toda la gente con la que llegan a estar en contacto. Al mismo tiempo, viendo los frutos del bien, ven claramente las manchas y quieren hacerlas desaparecer, de manera que más luz pueda pasar.

Eso es lo que la gracia de Dios hace para nosotros. Somos las ventanas por las que la bondad de Dios llega a nuestro mundo, en todos nuestros ambientes. E influimos en muchos ambientes. En vista de que nos estamos preparando a celebrar el nacimiento de nuestro Señor, la Luz que ilumina la oscuridad, seamos conscientes de lo que puede impedir a la Luz de brillar para que la vean todos y se regocijen en ella. Sabemos lo que debemos hacer para alcanzar este objetivo, por lo que nos comprometemos a realizar cambios. Habiéndonos comprometido a ello, podemos entregarnos al Señor como regalo para su cumpleaños, que tanto desea recibir de nosotros.

Shalom.

P. Adrian